



Présentation

Le programme culturel territorial que le Service Culture a conçu lors des concertations entre l'ensemble des membres de la Commission Culture et les techniciens du Service Culture inclue ces séances en plein-air très populaires relancées en 2017.

Cette animation cinématographique est typiquement Saint-Martinoise et nous rappelle le *Drive-In* qui existait à la partie Néerlandaise et qui rassemblait beaucoup de personnes installées dans leur voiture face à un écran géant.

La fermeture du Cinéma de la MJC de Sandy-Ground prive toujours nos jeunes des séances de cinéma hebdomadaires et nous ne voulons pas qu'ils se sentent délaissés de ce point de vue.

Pour notre équipe, il s'agit de proposer une animation ludique et constructive à l'intention des jeunes des quartiers car le mois d'Août est une période habituellement creuse après les animations de juillet (14 et 21). Cette démarche correspond à notre politique de proximité qui justifie notre présence sur le terrain à la rencontre de nos jeunes dans leur environnement.

Le Service Culture et les autres services territoriaux ; des prestataires de services, des techniciens audiovisuels la presse locale les radios et les réseaux sociaux sont partenaires de fait dans la conception, la préparation, la validation et la promotion de cet évènement.

Sur les divers sites, un ou deux stands ambulants pourront être installés afin de proposer des boissons et surtout des popcorns ou glaces. Les films retenus sont en conformité avec le public cible, proposant un contenu correct, sans obscénités et scènes osées. Les séances sont en anglais car beaucoup de prestataires pour des films en français ont fermé, c'est une recherche que nous poursuivrons surtout en ligne pour l'avenir.

